

Siaran Pers

Jaga Lingkungan, Bukit Asam (PTBA) Ajak Masyarakat Bersih-bersih Sungai Enim

Muara Enim, 24 Juni 2024 - Dalam rangka memperingati Hari Lingkungan Hidup Sedunia, PT Bukit Asam Tbk (PTBA) mengadakan kegiatan Susur Sungai dan Bersih Sampah di Sungai Enim, pada Sabtu (22/6/2024). Kegiatan berlangsung di sepanjang aliran Sungai Enim, dimulai dari Desa Lingga hingga Desa Karang Raja. Diiikuti sebanyak 466 orang, acara ini melibatkan masyarakat sekitar Sungai Enim.

General Manager PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Unit Pertambangan Tanjung Enim, Venpri Sagara, menjelaskan bahwa PTBA mengangkat tema "*Our Land, Our Future*" pada perayaan Hari Lingkungan Hidup Sedunia tahun ini.

Venpri mengingatkan, aktivitas dilakukan pada tanah dan lingkungan saat ini akan menentukan masa depan. Karena itu, sangat penting bagi semua pihak untuk berpegang teguh pada prinsip keberlanjutan lingkungan.

"Sungai merupakan salah satu sumber daya yang vital bagi kehidupan. Terutama Sungai Enim, yang sumber airnya mulai dari Air Terjun Bedegung sampai Muara Enim, memiliki peranan yang penting mulai dari sanitasi, konsumsi, irigasi, industri, hingga habitat bagi berbagai ekosistem. Karena itu, sungai ini menjadi tanggung jawab kita semua. Kita juga memiliki tanggung jawab untuk saling mengingatkan agar tidak mencemari Sungai Enim ini," ujarnya.

Ia menambahkan, acara Susur Sungai dan Bersih Sampah di Sungai Enim merupakan salah satu wujud komitmen PTBA dalam menjaga kelestarian lingkungan. "Bukit Asam ingin menghadirkan energi tanpa henti untuk negeri. Keberlanjutan merupakan salah satu aspek penting untuk mewujudkan hal tersebut," kata Venpri.

Perwakilan dari Dinas Lingkungan Hidup Muara Enim, Monalisa, menyampaikan apresiasi kepada PT Bukit Asam Tbk atas inisiatif kegiatan ini. "Terima kasih atas inisiatifnya Bukit Asam, memang sangat perlu kita sama-sama mengingatkan bahwa sungai ini adalah tanggung jawab bersama," katanya.

Camat Lawang Kidul, Edi Susanto, juga menyampaikan pentingnya kegiatan ini untuk mengajak semua pihak agar turut menjaga lingkungan hidup. "Kegiatan ini bukan semata-mata kegiatan CSR, namun penting diingat bahwa menjaga lingkungan adalah kewajiban seluruh elemen masyarakat," tegasnya.

Susur Sungai dan Bersih Sampah bertujuan untuk meningkatkan kepedulian masyarakat terhadap lingkungan sekitar melalui kerja sama antara Pemerintah, BUMN, komunitas, dan masyarakat setempat.

Dalam kegiatan ini, para peserta berhasil mengumpulkan sekitar 2 ton sampah. Sampah yang terkumpul kemudian diangkut dengan kendaraan sampah PTBA ke Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Muara Enim.

-----00000-----

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.